

EL HERALDO

D E M É X I C O

Obtiene empresa regiomontana Xignux grado de inversión

HR Ratings destacó las fortalezas de la compañía como una política financiera conservadora que evita el riesgo de refinanciamiento y el costo financiero

La **empresa regiomontana Xignux** obtuvo el **grado de inversión** otorgado por la **calificadora HR Ratings**; recibió la calificación en escala local de **HR AA** para largo plazo y **HR!** en escala local a corto plazo.

Aunado a esto, la empresa recibió una calificación en escala global de **HR BBB- (G)**. Todas éstas, con perspectiva estable, lo que se traduce en que Xignux es considerado como un corporativo sólido y de gran proyección.

HR Ratings destacó las fortalezas de la compañía como una política financiera conservadora que evita el riesgo de refinanciamiento y el costo financiero, con un bajo nivel de apalancamiento.

También cuenta con un perfil de vencimientos holgado, solo un 2 por ciento de la deuda es menor a un año, y tiene un promedio de vida de 4.9 años.

Juan Ignacio Garza Herrera, director general de Xignux, destacó que la calificación y el grado de inversión otorgado es motivo de satisfacción, ya que refleja el resultado de decisiones tomadas en los últimos años.

Aseguró que fue gracias al esfuerzo realizado por las personas que integran a la organización, han logrado mantenerse enfocados y con energía positiva.

Por otro lado, la calificadora también destacó los resultados operativos del grupo, la consolidación de sus operaciones en negocios de cables y transformadores y al uso de energías limpias.

Según HR Ratings, entre las fortalezas del corporativo regio destacan su diversificación de la base de ingresos y una amplia generación de flujo en Estados Unidos. Así como su posición de liderazgo entre sus mercados, su gobierno corporativo sólido, y una administración experimentada, entre otros temas.